

COMUNICADO DE PRENSA**El conseller de Sanitat Luis Rosado inaugura el Foro 'Salud e Innovación', promovido por Novartis en la Comunidad Valenciana**

- *El nuevo Foro tiene como objetivo convertirse en una plataforma dinamizadora que fomente el protagonismo de la Comunidad Valenciana en el ámbito de la salud, y que impulse el debate entre todos los actores participantes en el sistema sanitario*
- *“Gestión del cambio: hacia la sostenibilidad y el dinamismo del sistema sanitario” ha sido la temática abordada en esta sesión inaugural, en la que han participado, junto al consejero, todos los agentes vinculados a la sanidad valenciana*

Valencia, 12 de noviembre de 2012.- El consejero de Sanidad de la Comunidad Valenciana, Luis Rosado, ha inaugurado hoy el Foro 'Salud e Innovación', promovido por Novartis con el objetivo de convertirse en una plataforma dinamizadora que fomente el protagonismo de la Comunidad Valenciana en el ámbito de la salud, y que impulse el debate entre todos los actores participantes en el sistema sanitario.

Luis Rosado ha compartido sus ideas ante un aforo reducido de algo más de veinte personalidades de relevancia de la sanidad valenciana, con representación de los colegios profesionales, las sociedades científicas, los pacientes y la propia administración pública y empresas vinculadas al sistema público de salud de esta comunidad.

Durante la presentación del Foro y de su primer ponente, José Marcilla, Director de Market Access de Novartis Farmacéutica, expresó la satisfacción de la compañía por abrir en la Comunidad Valencia un Foro que “será plural y dará cabida a la multiplicidad de voces, puntos de vista y perspectivas que sin duda existen sobre el futuro de nuestra sanidad”. Aludiendo a la denominación del Foro, Marcilla centró sus palabras en el valor de la innovación: “sin la innovación de los procesos, de los equipos e infraestructuras tecnológicas, y de los propios medicamentos, sin la innovación procedente de la industria y sin la innovación que impulsan las administraciones, y por supuesto sin la innovación que emerge de los colectivos profesionales y de otros agentes del sistema, no hubieran sido posible los grandes avances y conquistas de nuestra sanidad en estas últimas décadas”. Por ello, concluyó, “penalizar la innovación en todos sus aspectos no es ahorrar ni garantizar la sostenibilidad, sino infringir un daño importante a nuestro modelo sanitario”.

Acerca del Foro Salud e Innovación

Además de difundir el valor de la innovación en la configuración de sistemas de salud sostenibles, eficientes y de calidad, el nuevo Foro creado por Novartis en la Comunidad Valenciana pretende reforzar el liderazgo de esta autonomía en el ámbito de la salud y propiciar un debate de altura entre los principales agentes vinculados a este sector: niveles altos de la Administración Autonómica y gestores sanitarios, corporaciones profesionales; sociedades científicas autonómicas, asociaciones de pacientes y consumidores, y en general organizaciones ligadas a la cadena del medicamento y a la sanidad.

El “Foro Salud e Innovación” celebrará varias sesiones anuales. La asistencia a las sesiones es por invitación, con un aforo limitado a un máximo de en torno a 25 personas, con el objetivo de que, tras la presentación del ponente, pueda desarrollarse un verdadero diálogo entre todos los participantes, del que puedan extraerse conclusiones útiles para la sostenibilidad y mejora del sistema público de salud.

Acerca de Novartis

Novartis AG (NYSE: NVS) proporciona soluciones para el cuidado de la salud acordes con las necesidades de pacientes y sociedades. Enfocada exclusivamente al área de la salud, dispone de una amplia cartera de productos para responder a estas necesidades: medicamentos innovadores; cuidado de la visión; medicamentos genéricos de alta calidad que ayudan al ahorro de costes; vacunas humanas y herramientas de diagnóstico; OTC; y Sanidad Animal. Novartis es la única compañía que ha logrado una posición de liderazgo en estas áreas. En 2011 el Grupo logró una cifra de ventas de 58.600 millones de dólares USD e invirtió, aproximadamente, 9.600 millones de dólares (9.200 millones de dólares excluyendo deterioro por depreciación de activos y amortización) en actividades de I+D. Con sede central en Basilea, Suiza, las compañías del Grupo Novartis cuentan con una plantilla aproximada de 127.000 personas y están presentes en más de 140 países en todo el mundo. Para más información, pueden visitarse las webs <http://www.novartis.com> y <http://www.novartis.es>.

Para más información: Manuela Hernández (651 867 278) y Tomás Muriel (605 603 382)